

Cuba muestra en Feria internacional opciones de Comercializadora de Servicios Médicos



Servicios Médicos de Cuba

Santiago de Cuba, 22 junio (RHC) La amplia gama de opciones de la Comercializadora de Servicios Médicos de Cuba (CSMC) fue expuesta hoy aquí durante uno de los paneles de la Feria Internacional del Caribe, que finalizará este sábado.

En el espacio consagrado al turismo multidesestino entre los países del Caribe, uno de los seis programados en el Salón de los Vitrales de la Plaza de la Revolución Antonio Maceo, la doctora Ivonne Santiesteban, jefa de negocios en Cuba de la entidad, tuvo a su cargo esa presentación.

La especialista se refirió a las potencialidades y el prestigio internacional del sistema cubano de salud, con ramas como la biotecnología, cuyos resultados son fortalezas para impulsar el turismo de salud, que dispone de más de 250 programas, algunos de los cuales tienen notable demanda.

Mencionó los referidos a la cirugía estética, que cobra fuerza en varias provincias; los de oftalmología y en especial los de cirugía de cataratas y los dirigidos a la retinosis pigmentaria, junto a otros de gran interés entre los visitantes como la atención oncológica.

En esa última especialidad médica, Santiesteban aludió al funcionamiento del Instituto Nacional, equipado con tecnologías modernas y personal especializado de alto nivel profesional, insertado en otras instituciones muy calificadas en la capital cubana y otras ciudades de la geografía nacional.

Entre esos tratamientos contra el cáncer, la directiva enfatizó en las terapias inmunológicas y en la inoculación de vacunas cubanas, entre las cuales resalta la de esa patología en el pulmón.

Una de las líneas exitosas de CSMC SA es la consagrada a la lucha contra las adicciones, con villas internacionales en las provincias orientales de Santiago de Cuba, Holguín y Granma, que acumulan décadas de experiencias y profesionalidad en esos complejos ámbitos de las ciencias médicas.

Los desempeños vinculados al cuidado de la piel, con avances en la dermatología y la aplicación de la histoterapia placentaria, además de otros productos para el vitíligo y la psoriasis fueron igualmente resaltados por la experta.

Santiesteban enfatizó, además, en las fortalezas alcanzadas en los campos neurológicos con el empleo de terapias mínimamente invasivas, la restauración neurológica y la cirugía de la epilepsia, a lo cual se suman los avances en la ortopedia y la cardiología. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/326358-cuba-muestra-en-feria-internacional-opciones-de-comercializadora-de-servicios-medicos>



Radio Habana Cuba